

Baja de precios de electricidad impulsará al PIB: Marisol González

ALICIA SALGADO: La baja proyectada de los precios de electricidad industrial en México en los próximos cinco años va a dar un impulso adicional de 0.5 por ciento en el PIB del país, de acuerdo con la calificadora Standard and Poor's. Esto lo dijo la directora de Servicios Públicos e Infraestructura, Marisol González.

Y coincide con aquella evaluación que hizo el Banco Mundial y el Fondo Monetario Internacional, esta baja de tarifas es lo que puede también impulsar fuertemente a la economía nacional y la producción manufacturera, que es altamente dependiente del consumo de combustible.